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+++ ADEMÁS

+++ También

Sandra Massimino y Beatriz Gómez 
en el Día Internacional de la Mujer

PARTICIPARON DEL PROGRAMA RADIAL “LA MAÑANA DESDE 
BERAZATEGUI” POR FM DEL ESTE

Por el Día Internacional de la Mujer escuchamos a dos mu-
jeres que opinan de lo que esta pasando, en el programa que 
conduce Alberto Sabini. Piden volver a los viejos valores, a la 
“educación de excelencia” y hablan de cómo se gestaron las 
nuevas generaciones en base a un modelo de país que no pone 
el acento en el trabajo. Son la Concejal Sandra Massimino, de 
Juntos por el Cambio y  Beatriz Gomez, Secretaria Adjunta 
del Partido Socialista de Berazategui. De dos líneas políticas 
diferentes concuerdan en muchos aspectos. Página 11

En las últimas horas estalló 
un fuerte conflicto dentro del 
radicalismo por la posición 
adoptada por Martín Lous-
teau, presidente de la Unión 
Cívica Radical, por su deci-
sión de no apoyar el DNU 
del actual presidente Javier 
Milei. Sobre todo recibió el 
rechazo de algunos goberna-
dores que habían apoyado la 
medida. Página 10

JORGE NADDAF

CARRIL
Gabriel Carril Campusano, 
notificó que el STMB se 
desafilió de la Federación 
de Sindicatos de 
Trabajadores Municipales 
de la provincia de Buenos 
Aires, después de más de 
60 años.

PÁGINA  7

GARCÍA
Rosalía García, es concejal 
de la Libertad Avanza en 
Berazategui. En el marco del 
Día Internacional de la Mujer 
habló del mérito femenino, de 
poder tomar el ejemplo de 
ciertas mujeres que han sido 
reconocidas a nivel mundial.

PÁGINA 9

UOEMB
La Unión de Obreros y 
Empleados Municipales de 
Berazategui tiene nuevas 
autoridades y esta tratando 
de cumplir con lo pactado, 
incluso antes del 
fallecimiento de su creador, 
Daniel Baez.

PÁGINA 8

Se realizó la Edición 
Medieval del Festival 
B-Play en la Plaza San 
Martín, donde cientos 
de vecinos y vecinas 
disfrutaron de distintos 
atractivos como una 
exposición de artesanos 
medievales, charlas te-
máticas, recreacionismo 
histórico, gastronomía 
típica de la época y un 
Festival de Música 
Celta. El intendente 
de Berazategui, Juan 
José Mussi, recorrió el 
evento que cerró el Ciclo 
Municipal de Verano 
2024. Página 2

“El radicalismo 
somos todos, 
no tiene dueño 
y nada que 
ver con el 
kirchnerismo”

Se reconoció a 57 profe-
sores y profesoras por sus 
años de servicio en Bera-
zategui, en un encuentro 
encabezado por el inten-
dente municipal, Juan José 
Mussi, que se desarrolló 
en el Centro Municipal de 
Actividades Roberto De 
Vicenzo. Página 4

PARTICIPARON CIENTOS DE PERSONAS

Rotundo éxito de la B-Play Medieval

MUSSI PARTICIPÓ DEL HOMENAJE

Reconocieron a profesores de 
educación física por su trayectoria
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El domingo 10 de marzo se realizó la 5ta Expo-
sición Chatas del Sur Ford F Series en el Parque Pe-
reyra Iraola, donde estuvo presente el intendente de 
Berazategui, Juan José Mussi. El evento reunió cerca 
de 200 camionetas y los participantes pudieron acce-
der con un alimento no perecedero para ser donado a 
una organización benéfica.

Aníbal Bustamante, uno de los integrantes de 
Chatas del Sur, señaló: “Estamos muy contentos por 
este 5to encuentro al que asistieron -como exposi-
tores- personas de Mar del Plata, La Plata, Moreno, 
Saladillo y otros puntos de la provincia de Buenos 
Aires”. Además, agregó: “Estamos muy agradecidos 
con Juan José Mussi porque nos acompaña siempre”.

Chatas del Sur es un grupo de berazateguenses 

apasionados por las Ford Series. Son pioneros en la 
organización de juntadas de camionetas.
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+++ Además

Primera Campaña Nacional de 
detección de ojo seco gratuita
n En Berazategui se realizará la primera jornada de la Campa-
ña Nacional de detección de ojo seco de la Sociedad Argentina 
de Superficie Ocular (SASO), organizada por la Municipalidad, 
con la participación del laboratorio ELEA. Vecinos y vecinas 
podrán realizar su consulta, recibir su diagnóstico y tratamiento 
gratuito el mismo día.
Será el miércoles 3 de abril en el Centro Oftalmológico Munici-
pal San Camilo -dependiente de la Secretaría de Salud, Pública e 
Higiene- para pacientes de 20 años en adelante, con domicilio en 
Berazategui. Podrán concurrir sin turno previo, de 9.00 a 13.00.
Los ojos necesitan lágrimas para mantenerse saludables y sin mo-
lestias. Cuando las lágrimas son inestables e insuficientes, se pro-
duce el ojo seco. La detección y un adecuado tratamiento ayudan a 
sentirse más cómodo. El ojo seco presenta los siguientes síntomas: 
sensación de arenilla y/o de que algo raspa en el ojo; ojos rojos o 
irritación; ardor; visión borrosa (especialmente al leer); dolor al 
usar lentes; presencia de líneas de mocos en el interior o alrededor 
de los ojos y exceso de lágrimas.

EL MIÉRCOLES 3 DE ABRIL EN SAN CAMILO

El secretario de Cultura y 
Educación, Federico Ló-
pez, destacó: “Esta es una 

de las tantas propuestas que ofre-
ce el Municipio para los vecinos 
y vecinas. Muchas gracias a ellos 
que, al acercarse, hicieron de esta 
B-Play un éxito”.

Por su parte, uno de los asis-
tentes -Nahuel Cabrera- señaló: 
“Estuvo muy lindo y divertido este 
evento; pude ver y disfrutar de dis-
tintas cosas que no conocía”.

En los shows de Música Celta 
se presentaron bandas reconocidas 
del género, como Muir y Sete Ne-
tos. Además, durante La B-Play 
Medieval hubo recreaciones his-
tóricas, caracterizaciones y otras 
actividades como charlas temáti-
cas y exposición de artesanos me-
dievales.

Asimismo, los presentes pu-
dieron degustar comidas típicas 
de la época y disfrutar de las pro-
puestas del móvil de Cultura Co-
lectiva, además de los puestos de 
emprendedores locales de la Feria 
Municipal Regalá Cultura.

Se realizó la Edición Medieval del Festival B-Play en la Plaza San Martín, donde 
cientos de vecinos y vecinas disfrutaron de distintos atractivos como una exposición 
de artesanos medievales, charlas temáticas, recreacionismo histórico, gastronomía 
típica de la época y un Festival de Música Celta. El intendente de Berazategui, Juan 
José Mussi, recorrió el evento que cerró el Ciclo Municipal de Verano 2024.

PARTICIPARON CIENTOS DE PERSONAS

Rotundo éxito de la B-Play Medieval

Se realizó la quinta exposición Chatas del Sur
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Intervinieron un mural
con mujeres destacadas
n Se intervino un mural en el Playón del Edificio Municipal con 
mujeres destacadas del país y de Berazategui. Se llevó a cabo a 
través de una jornada colectiva que se realizó en el marco del Día 
Internacional de la Mujer, y que contó con música en vivo, juegos 
y talleres de Cultura Colectiva.
De esta manera, vecinas y vecinos se sumaron al equipo del Arte 
Público de la Secretaría de Cultura y Educación municipal en 
la intervención del nuevo mural que representa la lucha de las 
mujeres representadas con las figuras de Gioconda Bertoia, Ivonne 
Necol, Lucrecia Moyano, Eva Hajduk y Julieta Lanteri.
A su vez, Evelyn Pagani -de Arte Público- señaló: “Hoy hicimos 
la proyección de una nueva intervención mural. Fue una actividad 
colectiva en vísperas del 8M, en la que participaron vecinas y 
vecinos que aportaron sus trazos”.
Forma parte del Paseo de las Mujeres, donde también se represen-
ta a las Abuelas y Madres de Plaza de Mayo, y al voto femenino 
-una de las grandes conquistas del movimiento feminista- a través 
de la imagen de Eva Duarte.

EN EL MARCO DEL DÍA INTERNACIONAL DE LA MUJER

Durante el evento, hubo 
stands informativos de la 
Dirección de Materno In-

fantil y de la Coordinación Integral 
de Prevención y Asistencia a las 
Violencias (CIPAV) -dependientes 
de la Secretaría de Salud-; de la 
Subsecretaría de Mujeres, Género 
y Diversidades; del Centro Único 
Coordinador de Ablación e Im-
plante de la provincia de Buenos 
Aires (CUCAIBA); de Berazate-
guenses Prevención CAMAMAS; 
y de la Comisaría de la Mujer.

Al respecto, Marisa Rome-
ro -trabajadora social de la Sub-
secretaría de Mujeres, Género y 
Diversidades municipal- indicó: 
“Principalmente, fue una jornada 
de sensibilización contra las violen-
cias de género. Tuvimos el acompa-
ñamiento de la Secretaría de Salud 
Pública e Higiene, que además de 
brindar asesoramiento y asistencia 
en estos casos, también promueve 
la salud sexual y reproductiva, así 
como la prevención de infecciones 
de transmisión sexual”.

Por su parte, la Dra. Estela Va-
liente -directora del área de Mater-
no Infantil- afirmó: “El objetivo 
de la jornada es concientizar y 
acompañar a aquellas mujeres que 
tengan alguna duda e inquietud so-
bre sus derechos. Lo hacemos hoy, 
que es el Día de la Mujer, pero en 
realidad estamos todo el año al 
servicio de ellas”.

El viernes 8 de marzo se realizó una jornada conmemorativa y de concientización por el 
Día Internacional de la Mujer en la Peatonal de Av. 14 y 147. El evento fue organizado 
por la Subsecretaría de Mujeres, Género y Diversidades de la Municipalidad de Berazate-
gui, con la participación de la Secretaría de Salud Pública e Higiene.

HUBO INFORMACIÓN SOBRE LOS SERVICIOS QUE BRINDA EL MUNICIPIO

Jornada conmemorativa por el Día de la Mujer

11 3855-7799
www.fmdeleste993.com.ar

La Radio más escuchada 
del Conurbano Sur
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Reginald Lee S.A.
Fábrica Argentina de Coca-Cola

Coca-Cola, es Marca Registrada de The Coca-Cola Company

Camino Gral. Belgrano km. 31,5 - Ranelagh

Atención al consumidor

Tel.: 4229-4400
e-mail: rlee@relesa.com.ar
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Feria emprender: artesanías de 
calidad, de manos berazateguenses
n La Feria Emprender es una iniciativa impulsada por la Muni-
cipalidad de Berazategui, para que los microemprendedores locales 
puedan comercializar y dar a conocer sus productos y proyectos. 
Las próximas ediciones serán el miércoles 20 y jueves 21, en el Polo 
Emprendedor Berazategui (calle 413 y 455), de 9.00 a 14.00; y el 
viernes 22 y sábado 23 en la Plaza Rigolleau (Av. 14 y Lisandro de 
la Torre), de 11.00 a 20.00. Todas se suspenden en caso de lluvia.
Emprender comenzó en 2015 y forma parte de las políticas 
públicas impulsadas por el intendente Juan José Mussi, para el 
fortalecimiento y el fomento del consumo local. En la actualidad, 
participan los siguientes rubros: bijouterie, calzado, cestería, cue-
ro, cuidado personal, marroquinería, mosaiquismo, metal, subli-
mación, tejido, velas, vidrio y encuadernación, entre otros.
En este sentido, Susana Benítez, dueña de Tienda Sany, expresó: 
“Le agradezco muchísimo a la Municipalidad de Berazategui por 
esta oportunidad, ya que me dan la posibilidad de mostrar mi em-
prendimiento. Heredé un taller textil y, gracias a los cursos muni-
cipales, pude aprender a hacer bolsos, mochilas y sublimaciones”.
Por su parte, Francisco Díaz, vecino de Villa España, indicó: 
“Siempre espero los viernes para acercarme, porque encuentro una 
gran variedad de artículos y muy lindas cosas. En esta oportuni-
dad, aproveché para comprarle un regalo a mi hermano. Además, 
es un atractivo hermoso para la ciudad de Berazategui”.
Más información en berazategui.gob.ar/emprender.

DESDE 2015 IMPULSANDO A LOS EMPRENDEDORES

Estuvieron presentes, ade-
más, el director bonaerense 
de Educación Física, Leo-

nardo Troncoso; integrantes del 
Honorable Consejo Escolar local 
(HCE); y demás representantes de 
la comunidad educativa.

Allí, Mussi se dirigió a los ho-
menajeados y expresó: “Les agra-
dezco muchísimo por su vocación 
de servicio. En todos lados digo, 
con orgullo, que los docentes que 
nos tocaron en Berazategui han 
sido una bendición. Esta es la me-
jor defensa de la educación públi-
ca, gratuita, igualitaria y abierta a 
todos los sectores de la sociedad”. 
Además, el Intendente agradeció 
“el gran apoyo del gobernador 
Axel Kicillof, porque pudimos ha-
cer obras e inaugurar Centros de 
Educación Física”.

Durante el acto se entregaron 
diplomas y se destacó, especial-
mente, a quien fue inspector dis-

trital: Pablo Volman. “Agradezco 
el reconocimiento, después de tan-
tos años de trabajar en el distrito 
de Berazategui. Compartí muchos 
momentos con docentes y directi-
vos, que continuarán desarrollan-
do su carrera con compromiso”, 

afirmó Volman.
El homenaje se llevó a cabo 

durante una Jornada de Capacita-
ción y Planificación a profesores 
de educación física que trabajan 
en instituciones públicas y priva-
das del distrito.

Se reconoció a 57 profesores y profesoras por sus años de servicio en Berazategui, 
en un encuentro encabezado por el intendente municipal, Juan José Mussi, que se 
desarrolló en el Centro Municipal de Actividades Roberto De Vicenzo.

MUSSI PARTICIPÓ DEL HOMENAJE

Reconocieron a profesores de 
educación física por su trayectoria

Gracias al financiamiento de los Gobiernos pro-
vincial y municipal, avanza la obra de repavimenta-
ción de la Av. Dardo Rocha entre las Avenidas Floren-
cio Varela y 7.

El objetivo de esta intervención es mejorar la ca-
lidad de vida de la comunidad, optimizando la acce-
sibilidad y la circulación peatonal y vehicular, en este 
caso, en una zona comercial de alto tránsito.

 “Son 900 metros lineales de pavimento de cada 
mano, además de la refacción integral de los cordo-
nes, desagües pluviales y la colocación de luminarias 
led. Estos trabajos benefician, directamente, a miles 
de vecinos y vecinas. El avance actual de la obra es 
del 92%. Es una obra que propuso el intendente Juan 
José Mussi”, indicó Sandro Aznarez, ingeniero de la 
Secretaría de Obras Públicas de la Municipalidad de 
Berazategui.

Continúa la repavimentación de la Av. Dardo Rocha
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Cómo prevenir el dengue 
en bebés, niñas y niños
n Los bebés, niñas y niños son algunos de los grupos más sus-
ceptibles a desarrollar complicaciones por el contagio de alguno 
de los serotipos del dengue. Por esta razón, desde la Municipali-
dad de Berazategui -a través de la gestión del intendente Juan José 
Mussi- se brinda una serie de recomendaciones a tomar en cuenta.
Para evitar las picaduras de mosquitos:
-Vestir al bebé con ropa clara que cubra brazos y piernas. Además, 
proteger cunas y cochecitos con telas mosquiteras. // En la casa, 
utilizar tabletas o aerosoles y colocar mosquiteros en puertas y 
ventanas. // En el exterior, poner espirales con una distancia míni-
ma de 1,5m de las personas y no usarlos en interiores o ambientes 
con poca ventilación.
Con respecto al uso de repelentes en niños a partir de los 2 meses 
de vida, se recomienda su aplicación cuando se encuentren en el 
exterior y no en espacios cerrados. Es importante que el producto 
a utilizar tenga menos de 30% de Dietiltoluamida. Asimismo, no 
está demostrada la efectividad de la citronela como repelente.
Finalmente, la colocación de repelente en aerosol debe realizarse 
en lugares abiertos, para evitar inhalaciones. En menores de dos 
años, primero se pone en las manos de los adultos y después se 
aplica en el niño, evitando tocar ojos, boca, manos y pies.
El mosquito Aedes Aegypti, transmisor de dengue, zika y chikun-
gunya, se cría y multiplica en elementos, objetos y recipientes que 
acumulan agua que permanece estancada y relativamente limpia. 
Cuanta mayor cantidad de estos criaderos de mosquitos haya en 
una vivienda, alrededor de la misma o en la comunidad, mayor 
será la cantidad de esa especie en un área.
Por eso, la medida más eficiente para reducir su número o elimi-
narlos es que no haya criaderos, ya que de esa forma los mosquitos 
adultos hembras no encontrarán sitios donde poner sus huevos y, 
por lo tanto, no podrán seguir multiplicándose.

RECOMENDACIONES DE LA SECRETARÍA DE SALUD

Los vecinos y vecinas que 
completen la inscripción y 
presenten la declaración ju-

rada de salud, quedan habilitados 
automáticamente para comenzar 
con las actividades que eligieron.

El Municipio genera políticas 
públicas en materia deportiva desde 
hace más de tres décadas -cuando 
el Dr. Juan José Mussi asumió su 
primera intendencia-, con acciones 
concretas para generar inclusión. 
En la actualidad, se ofrecen más de 
30 propuestas gratuitas.

La descentralización del de-
porte y la recreación se implemen-
ta con el objetivo de favorecer la 
cercanía de estas actividades para 
beneficio de los vecinos y vecinas, 
a través de 7 Polideportivos Muni-
cipales que funcionan en distintos 
barrios; 3 playones municipales 
multideporte; el Club Municipal 
Ducilo (calle 5 y 151); el Club Mu-
nicipal Maltería Hudson (Av. Bem-
berg y 158); el Complejo Municipal 
Los Privilegiados (calle 156 y 50); 
y, actualmente, varias Sociedades 
de Fomento y Centros de Jubilados.

De esta manera, a través de la 
Secretaría de Desarrollo Social y 
Comunitario, Recreación, Turismo 
y Deportes -a cargo de María Laura 
Lacava- se ofrecen actividades para 
personas con discapacidad intelec-
tual o motriz, parálisis cerebral o re-
traso madurativo; personas mayores 
y adultas, adolescentes, niños y niñas.

Ya está disponible la agenda completa de propuestas deportivas y recreativas que 
ofrece, de manera gratuita, la Municipalidad de Berazategui. Para sumarse, se debe 
ingresar al sitio web berazategui.gob.ar/deportesyrecreacion. Allí, además, se pue-
den conocer los días, horarios y sedes de cada disciplina.

PROPUESTAS GRATUITAS PARA TODAS LAS EDADES

El deporte se vive en Berazategui
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El Centro de Jubilados Sol 
Naciente festejó sus 20 años
n Los adultos mayores del Centro de Jubilados Sol Naciente 
disfrutaron de un día de fiesta, el domingo 10 de marzo, para cele-
brar los 20 años de la entidad. Allí, estuvo el intendente de Beraza-
tegui, Juan José Mussi, quien entregó un subsidio para contribuir 
con el progreso de la sede ubicada en 28 y 117 A.
“Para mí es muy lindo decir que cumplimos 20 años, porque cada 
Centro de Jubilados tiene una historia con el Municipio. Nosotros 
los hemos priorizado porque este es un lugarcito muy especial para 
las personas adultas. Como médico les puedo decir que la peor en-
fermedad es la soledad, pero las cosas cambian cuando se compar-
ten momentos y sobre todo si es con sus pares”, manifestó Mussi.
Por su parte, la presidenta de Sol Naciente, Silvia Martínez, afir-
mó: “Estoy re contenta por compartir este cumpleaños con socios, 
vecinos y vecinas e integrantes de otros Centros de Jubilados. Y 
también por la visita del Intendente, a quien siempre le agradece-
mos su presencia”.
La entrega de subsidios a entidades intermedias es una medida 
municipal dispuesta por Juan José Mussi, que destina una serie de 
aportes económicos con el objetivo de contribuir al desarrollo de 
las instituciones de Berazategui.

EL INTENDENTE LE ENTREGÓ UN SUBSIDIO

Las próximas jornadas se-
rán desde mañana -lunes 
11- hasta el jueves 14 de 

marzo, de 9.00 a 12.00, en el Po-
lideportivo Municipal N° 3 (calle 
459 e/ 408 y 409).

Una de las vecinas que par-
ticipó de esta iniciativa es Marta 
Valenzuela, de Barrio Argentina, 
que contó cómo adoptó a su perro 
Toti: “Una noche salí al porche y 
me di cuenta de que lo habían de-
jado abandonado. Yo ya tenía dos 
animalitos más, pero mi hijo ma-
yor empezó a darle de comer y se 
encariñó muy rápido. Ahora apro-
veché que vinieron desde la Clíni-
ca Veterinaria Municipal para va-
cunarlo contra la rabia. Estoy muy 
agradecida con el Municipio y con 
el intendente Juan José Mussi por 
querer tanto a los animales”.

Otra vecina que se sumó a las 
jornadas fue Lilia Ayala, quien 
comentó cómo conoció a su perra 
Negrita: “Iba caminando por la Av. 
14 y vi que en una veterinaria ha-
bía una perrita que lloraba... Hice 
algunos metros más y volví sobre 
mis pasos. Entré y el veterinario 
puso a Negrita en mis brazos. Era 
muy chiquita, tenía sólo dos me-
ses. Automáticamente, ella me 
adoptó a mí. La llevé a casa y nos 
alegró la vida a todos”.

Para más información acerca 
de los servicios que brinda el Mu-
nicipio de Berazategui en cuanto 
al cuidado de los animales, se pue-
de ingresar en corazondezonasur.
com.ar/servicios.

Las jornadas itinerantes de vacunación antirrábica que organiza la Municipalidad 
de Berazategui -a través de su Clínica Veterinaria- son un punto de encuentro para 
muchos vecinos y vecinas que aprovechan este servicio gratuito para proteger y 
llenar de amor a sus animalitos de compañía.
 

CIENTOS DE VECINOS PARTICIPAN SEMANALMENTE DE LAS JORNADAS 
MUNICIPALES DE VACUNACIÓN ANTIRRÁBICA

Berazategui, una ciudad que cuida 
y ama a sus animales de compañía
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Además puso énfasis en la 
recomposición salarial 
que tendrán los trabaja-

dores. “Es para todas las escalas 
y pega en el sueldo básico, lo que 
significa que también lo perciben 
los jubilados. Es del 20 por ciento 
para las escalas mas bajas, el 18 
por ciento para las del medio y 13 
para los jerárquicos. Era la única 
forma de recomponer. Sabemos 
que se produce un achatamiento 
respecto al escalafón pero era la 
única forma”. 

A sabiendas que este nuevo 
aumento tuvo algunas resistencias, 
Campusano afirmó: “El acuerdo lo 
cobran todos, por eso solo le con-
testo a gente que es del sindicato, 
con los demás no voy a perder el 
tiempo porque me debo a los tra-
bajadores municipales afiliados. 
En definitiva lo van a cobrar los 

3285 municipales que con-
forman la planta trabajadora. Y 
no voy a responder a quienes nos 
critican, no voy a perder el tiempo 
con ellos”.

Renuncia a la Federación

“Primero renuncie a mi cargo 
de secretario gremial Interior, al 
cual accedí después de haber sido 
por cuatro años secretario de Salud 
gremial y Medio Ambiente, luego 
fui secretario de Prensa y Comu-
nicación de la Federación y 
después estuve en el cargo de 
Servicios Sociales, tiempo en el 
que me adosaron Turismo. Des-

pués fui secretario gremial. Y esos 
lugares me los gane con trabajo. 
Fui teniendo responsabilidades 
de menor a mayor, y me lo gane 
porque trabajé con compromiso, y 
seriedad. Recorrí miles de kilóme-
tros siendo totalmente consciente 
que tenía que cuidar el dinero de 
los afiliados. Recientemente pre-
sente mi renuncia y lo hice con 
plena convicción. Lo hice porque 
vengo teniendo diferencias con la 
Federación. Los muchachos que 
conducen hoy la misma no son 
los de antes, no son hombres de 
la talla de Oscar Ruggero” cues-
tionó Campusano quien aseguró 
que desde la Federación “ya con-
vocaron gente de otros gremios, o 
sea que nos fuimos nosotros pero 
entraron otros lo que para ellos es 
suficiente”. 

El STMB se desafilió de la 
Federación después de 62 años de 
adhesión. “Se desafilió Avellaneda 
con 4000 afiliados y antes lo hizo 
Lanús y Bragado, Moreno, Merlo, 
3 de Febrero, Baradero y La Plata” 
describió. 

El dirigente también confió 
porqué no asistió al ultimo Con-
greso convocado por la organiza-
ción. “No fui por que fue turismo 
gremial, me dio vergüenza ajena 
ver dirigentes participando del 
Congreso en bermudas, le faltan 
las ojotas y la caña de pescar. Y yo 
no hago turismo con la plata de los 
laburantes de la provincia”.

“Por otro lado, una de las cosas 
que propuse fue la transformación 

del Estatuto y la Paritaria Vinculan-
te, lo que también perseguía Daniel 
Baez ya fallecido. Solicite un mí-
nimo vital y móvil que sea igual a 
la canasta básica y me trataron de 
pelotudo, por eso me fui. Y cuando 
renuncio a la Federación renuncio 
a los honorarios que me pagan, al 
pago del seguro de mi auto porque 
lo usaba para manejarme por las 
distintas ciudades, pero no quiero 
saber mas nada….”contó

“Por otro lado- añadió- hicimos 
asamblea de Memoria y Balance y 
Asamblea de Desafiliación. Y le 
pido perdón de Gerónimo Izetta 
porque me consta lo que hizo por 
los municipales. Hubo un tiempo 
en que La Serranita en Córdoba, 
era toda de los municipales, pero 
se curraban todo. Los dirigentes 
de la vieja época dilapidaron los 
terrenos y no los trabajadores sino 
los dirigentes de la época de Alfre-
do Atanasoff”. 

Campusano habló de un “des-
trato absoluto. Yo no soy ni adu-
lón, ni alcahuete,  soy leal, soy 
peronista y mis convicciones están 
intactas” subrayó el secretario ge-
neral del Sindicato de Trabajado-
res Municipal, luego de una sema-
na muy particular. 

Con sorpresa recibimos las ultimas novedades del Sindicato de Trabajadores Muni-
cipales de Berazategui. Así lo puso de manifiesto el dirigente Gabriel Carril Cam-
pusano, quien notificó personalmente que la entidad que administra se desafilió de 
la Federación de Sindicatos de Trabajadores Municipales de la provincia de Buenos 
Aires, después de más de 60 años.

EL ENOJO DE GABRIEL CARRIL CAMPUSANO, SECRETARIO GENERAL DEL STMB

El Sindicato de Trabajadores Municipales de 
Berazategui se desafilió de la Federación Provincial
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“Lo único que nos preocupa es 
la realidad del trabajador mu-
nicipal. Estamos trabajando 

fuerte para sacar el sindicato ade-
lante. Estamos fuertes y unidos” 
precisó Castro.

Por su parte, Ramirez, asegu-
ró: “La situación es difícil, no solo 
para los municipales. Hay gente 
que esta peor que nosotros, que 
le están llegando telegramas de 
despidos. Se nos hace difícil, pero 
seguimos en camino. Hace poco 
terminamos de entregar los útiles 
con los guardapolvos y en compa-
ración al año pasado cambio tre-
mendamente. Para las fiestas tam-
bién fue una humilde entrega, pero 
todo esta por las nubes. Por suerte 
encontramos buenos compañeros 
y vamos a tratar de sacar adelante 
la organización.” 

En tanto, Godoy describió que 

“el 28 del mes pasado fuimos por 
un aumento salarial. Ahí el in-
tendente Mussi nos contó que es 
impresionante lo que esta cayen-
do todo. Hay gente que no puede 
pagar los impuestos. Toda la gente 
esta preocupada y los compañeros 
piden para la Sube, para cargar la 
garrafa, somos un sindicato chico, 
pobre que trata de salir adelan-
te. En la reunión con  (Juan José) 
Mussi peleamos por el salario, que 
siempre acompañó la inflación 
pero nos advirtió que hay una si-
tuación difícil. Como gremialista 
esta en nuestro ADN pedir siem-
pre un poco mas, pero nos mostró 
una planilla donde muestra que los 
municipales berazateguenses  no 
estábamos tan mal. Estamos pe-
leándola”. 

Los dirigentes contaron que 
dentro del plantel municipal 

“siempre hay recambio. Hay gente 
que viene y se va, sobretodo en el 
área de higiene urbana. Todos los 
meses pedimos las bajas y vemos 
que se dan por tener muchas faltas. 
Los trabajadores vienen y se van, y 
por eso hay quejas de compañeros 
que no les dan las vacaciones, pero 
es  para poder mantener el servi-
cio. Porque no quieren quedarse 
sin trabajadores y otros así como 
entran se van. Entendemos que los 

sueldos se van licuando, que todo 
aumento mucho, pero por ahora no 
podemos pedir mas”. 

Consideraron que el de Javier 
Milei “es el gobierno que mas ha 
hecho que caigan los salarios. Es 
terrible lo que se vive.  No somos 
ajenos a la realidad del país y sabe-
mos sin duda que es un momento 
muy difícil. Con 60 años pocas ve-
ces llegamos a una situación limite 
como esta por la caída salarial, por 
eso cualquier problema que surja 
tratamos de solucionar siempre a 
través del sindicato. Vemos que 
hay buena predisposición de parte 
de los secretarios municipales, una 
lucha que veníamos teniendo des-
de la recategorización de los admi-
nistrativos a principios de este año 
donde se les dio un incremento im-
portante de salarios”.

Están en desacuerdo en que 
haya trabajadores que cobren pla-
nes sociales dentro del municipio. 
“porque son como cooperativistas, 
y con ellos los sindicatos pierden 
poder. Al no estar sindicalizados, 
no se puede ir a decirle nada de su 
labor y eso va en detrimento del 
trabajador municipal”. 

Convenios colectivos

Como siempre siguen soste-
niendo la necesidad de “pelear 
por los convenios colectivos de y 

trabajo, por un sinceramiento sala-
rial. Lo único que perseguimos es 
que el municipal tenga un sueldo 
digno. Y por eso vamos a la carga 
con los convenios. Para el Ejecuti-
vo, son reglas claras.” 

Este objetivo lo traen de la 
mano con el dirigente del otro sin-
dicato municipal en  manos de Ga-
briel Carril Campusano. “No tuvi-
mos nunca problemas con él. Con 
Daniel Baez charlaban a menudo. 
Y hay que reconocer que hay co-
sas que tenemos que hacer ambos. 
Cuando se estabilice todo vamos 
a arrancar con el y así tendremos 
mas fuerza para tratar de volver a 
la carga con los convenios colec-
tivos, hoy las cosas están comple-
jas” aseguraron.

Recordaron que “antes de las 
elecciones habían hecho un tra-
bajo a nivel nacional y provincial 
donde pedían que los sueldos se 
emparejaran. Hay provincias don-
de el municipal cobra menos que 
un plan trabajar, y eso es vergon-
zoso” estimaron.

Finalmente agradecieron a la 
Federación que conduce Rubén 
“Cholo” García, que se puso a 
disposición en el peor momento. 
“Nos ayudaron mucho luego del 
fallecimiento de Baez y gracias a 
su apoyo pudimos seguir trabajan-
do. Daniel fue nuestro gran con-
ductor”.

La Unión de Obreros y Empleados Municipales de 
Berazategui tiene nuevas autoridades y esta tratando 
de cumplir con lo pactado, incluso antes del falleci-
miento de su creador, Daniel Baez. En tiempos más 
que difíciles el nuevo secretario general Francisco 
“Pacha”Godoy, el secretario adjunto, Juan Castro, y 
Carlos Ramirez, el tesorero, siguen trabajando de la 
misma manera y con los mismos objetivos.

FRANCISCO “PACHA” GODOY ES EL NUEVO SECRETARIO GENERAL

La UOEM de Berazategui tiene nuevas autoridades
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U.O.E.M.B.

UNION DE OBREROS Y EMPLEADOS
MUNICIPALES DE BERAZATEGUI

UNION DE OBREROS Y EMPLEADOS
MUNICIPALES DE BERAZATEGUI

Personería Gremial N 1670 -  Ministerio de Trabajo, Empleo y Seguridad Social de la Nación

U.O.E.M.B.

“La casa de los �abajad�es 
municipales de B�azategui”

Invitamos a los compañeros municipales 
a informarse sobre las ventajas de 

pertenecer a nuestro Sindicato.

Los esperamos en nuestra sede de
Av. 14 Nº 2999, 1º piso de Berazategui

Comisión Directiva

La edil subrayó “estar agrade-
cida de lo que el mundo nos 
permitió avanzar en la vida. 

Somos mujeres trabajadoras y ma-
dres, que ponemos todo de si para 
prosperar en todos los ámbitos.

Hubo un avance en la sociedad 
porque la mujer tiene la valentía 
de poder innovar y sentirse a la par 
de cualquiera del genero mascu-
lino lo que en otras épocas no se 
hubiese notado”.

Luego García profundizó: 
“Creo que es un merito para las 
mujeres haber logrado equipa-
rarse con el hombre cuando du-
rante muchos años la supremacía 
de ellos fue ventajosa. Hoy creo 
que estamos casi en igualdad de  
condiciones. Claro que hay hom-
bres que aun hacen que la mujer 
se sienta en desigualdad, por eso 
existen aun los femicidios,  el mal-
trato y  el acoso, pero son cosas 
que no provocan las mujeres sino 
los propios hombres que se sienten 
superiores a las mujeres”.

También manifestó que “hay 
denuncias que no son atendidas 

y de las que habría que tener más 
posibilidades de prevenirlas, por-
que cuando atacan a la mujer en lo 
económico, por ejemplo, el men-
saje es que no soporten, que pidan 
ayuda y que busquen que siempre 
hay muchas mujeres que estamos 
dispuestas a escuchar y buscar al-
guna alternativa”.

Rosalía habló de su experien-
cia. “En mi casa dividimos las ta-
reas. Pero se que hay de todo. Si 
logramos eso es porque mi pareja 
también permitió que existiera, y 
es merito también del hombre, que 
fue buena compañía para que la 
mujer también pueda progresar. 
Soy contadora, mamá, concejal 

y trabajo dentro de mi estudio, 
tengo un hijo de 25 años y otro de 
18, tengo un gran compañero que 
me apoyo desde la carrera profe-
sional hasta en los quehaceres de 
la casa. No quita que muchas mu-
jeres sientan otras cosas, pero to-
das tenemos el derecho de crecer”.

Y expuso lo que pasa en el Ho-
norable Concejo. “La mujer tomo 
una buena posición. Dijimos estoy 

acá y vamos a respetarnos, tiene 
que ser mutuo. Claro que tenemos 
algunas diferencias  ideológícas y 
convicciones. Pero no de género. 
Soy una persona que responde, 
si tengo que hacerlo, no tengo la 
particularidad de callarme, porque 
mi verdad es la que expreso.. Por 
eso valoro que somos respetuosos 
y tenemos un trato cordial en el 
recinto”.

Precisó que esta “tratando de 
atender a todas las personas dentro 
del Concejo y estudiar cada una de 
las problemáticas. Trato de hacer 
una política empática con las mu-
jeres y varones, y no marcar una 
diferencia, porque consideramos 
que estamos para abrazar a todos 
los vecinos”.

“Hay que ser respetuosos de la 
elección más que nada porque el 
presidente Javier Milei esta cum-
pliendo con lo que dijo, no se apar-
tó de lo que propuso en compaña. 
Creo que va por el mejor camino 
que nos puede haber tocado. Y la 
gente hoy a pesar de la situación 
económica aun tiene esperanza 

porque sabe que lo que había an-
tes era peor”. Y agregó: “Venimos 
de una situación muy decadente y 
los votantes de La Libertad Avan-
za y mucha gente sigue creyendo 
en nuestro presidente. Vemos en 
las redes que en muchos lugares 
fue recibido con los brazos abier-
tos. Y todos sabemos que nosotros 
estamos en un lugar no para tener 
privilegios sino para darle lugar a 
todos los argentinos de una buena 
vez. No puede ser que vivimos en 
un país rico, y que tengamos tan-
tos problemas”. 

La concejal admitió también 
que Milei “hace muy poco tiem-
po que esta en el poder, que hay 
mucho por ver” y que “no todo 
esta mal hecho, pero hay mucho 
por hacer, como sucede en Bera-
zategui. El intendente tiene mu-

cho tiempo en el gobierno y aun 
queda mucho, como el sueño de la 
universidad propia. Eso tiene que 
cambiar”.

En  torno al ultimo discurso del 
intendente Juan José Mussi en la 
inauguración de las Sesiones Or-
dinarias, en líneas generales, para 
la edil, habló “de la oposición y 
del lugar de cada uno. Lo que lla-
mo la atención es que pareciera 
que Milei “hace mucho que esta, 
cuando en realidad hace escaso 
tiempo. Mussi no tomó en cuenta 
el corto tiempo del nuevo gobierno 
y pareciera que todo lo que pasa 
es a consecuencia de un gobierno 
de 100 días, pero no es así, sino 
que es como consecuencia de los 
malos gobiernos que hemos tenido 
durante los últimos años donde él 
fue parte”.

Rosalía García, es concejal de la Libertad Avanza en Berazategui. En el marco del Día 
Internacional de la Mujer habló del mérito femenino, de poder tomar el ejemplo de ciertas 
mujeres que han sido reconocidas a nivel mundial como la Madre Teresa de Calcuta, o 
Lady Di, y que como ellas “ver cada una de nosotras, dentro de cada lugar, a las que menos 
tienen. Que tomemos eso y lo tengamos como herramienta para seguir dejando legados, 
porque así como hay hombres que valoran mucho a sus mujeres otros aun no. Tenemos que 
lograr crecer en un mundo donde todas estemos contempladas. Es un día muy importante 
para la mujer porque se recuerda el fallecimiento de 129 mujeres en una fabrica en Nueva 
York, un día que marcó un antes y un después en la historia del mundo”.

ROSALIA GARCIA EN EL DÍA INTERNACIONAL DE LA MUJER

“Tenemos que lograr crecer en un mundo 
donde todas estemos contempladas”
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En tal sentido, consultamos a 
Jorge Naddaf  presidente de 
la Unión Cívica Radical de 

Berazategui, quien dijo al respec-
to: “El radicalismo somos todos, 
no tiene dueño y nada que ver con 
el kirchnerismo. Losuteau encabe-
za un lineamiento dentro del radi-
calismo que es Evolución y tiene 
que respetar lo que dijo la Con-
vención Nacional por eso vamos a 
acompañar lo que esté dentro de la 
democracia”.  

Se sabe que hay quienes incluso 
le están pidiendo la renuncia, pero 
el dirigente berazateguense opinó: 
“Acá lo hay que cuestionar es den-
tro del radicalismo, porque un blo-
que con solo 14 senadores no pue-
de debatir internamente primero y 
acordar una decisión después. Es 
una falla del presidente del bloque 
pero por otro lado creo que esta mal 
la actitud. Nunca fui partidario de 
Lousteau, pero su decisión quizás 
fue acertada y más cuando él da las 
explicaciones de porque lo hizo”.    

Luego enfatizó: “Un bloque 

debería votar unificado. No pue-
de ser que diputados y senadores, 
algunos se abstengan otros hayan 
votado en contra y otros a favor. 
Claro que no queremos volver al 
pasado sino contribuir a una UCR 
moderna, pero parece que para que 
no se produzcan estos chispazos 
tiene que haber una profunda au-
tocrítica dentro de lo que es el in-
terior de la Unión Cívica Radical”.  

Y agregó: “primero hay que 
unificar criterios y después avan-
zar en un acuerdo. Nadie quiere 
volver al pasado con el kirchne-
rismo –volvió a aclarar- pero tam-
poco me parece correcto dar carta 
abierta a algunas decisiones que 
está tomando el actual gobierno”.  

Naddaf admitió que lo que 
llama la atención es porque “los 
otros 13 senadores votaron de otra 
manera. No sé si fue puro persona-
lismo, que no nos conviene en este 
momento, pero las justificaciones 
no eran malas. Acá hay una reali-
dad. Milei habla de los números 
pero la realidad es otra. La preocu-

pación de todos los ciudadanos es 
cómo llegar a fin de mes y cómo 
poner un plato de comida en la 
mesa. A este proyecto le está fal-
tando sensibilidad social creo yo”.   

“Con la nueva postura lo que le 
están diciendo al gobierno es que 
estamos dispuestos a discutir.” 

Por otro lado, Naddaf opinó 
que “Juntos por el Cambio esta fi-
nalizado, pero no por el presidente 
de Unión Cívica Radical, Juntos 
por el Cambio tiene el certificado 
de defunción escrito... Ahora el 
radicalismo necesita renovarse y 
adecuarse a las necedades de la so-
ciedad. Esto para llevar adelante, 
si es necesario, una nueva alianza 
progresista o avanzar en una pre-
sentación propia”. 

“Hay que trabajar lo más in-
teligentemente posible para el 
ciudadano. Hay que generar una 
postura única. Uno entiende el 
pedido de los gobernadores por 
que no se pueden administrar sin 
fondos de la Nación, pero tienen 
que entender que hay una realidad 
social muy dura. Los jubilados 
comen una sola vez al día porque 
no llegan a fin de mes y me pare-
ce que hay que pensar más en la 
gente y menos en las posturas in-
dividualistas y de esa forma poder 
llegar a un mejor puerto” sostuvo 
el radical. 

“Hay que sentarse a charlar se-
riamente y debatir, fijar posiciones 
únicas. Hay que unificar posturas 
y trabajar en conjunto”.  

“A nivel local estamos traba-
jando con bastantes cosas, o sea 
lo principal es que no nos dejemos 
influenciar por las peleas que hay 
a nivel nacional. Nosotros vamos 
a seguir trabajando a nivel local de 
una manera unificada, es lo impor-
tante” definió el dirigente.

En las últimas horas estalló un fuerte conflicto dentro del radicalismo por la posi-
ción adoptada por Martín Lousteau, presidente de la Unión Cívica Radical, por su 
decisión de no apoyar el DNU del actual presidente Javier Milei. Sobre todo recibió 
el rechazo de algunos gobernadores que habían apoyado la medida.

JORGE NADDAF, PRESIDENTE DEL COMITÉ LOCAL DE LA UCR

“El radicalismo somos todos, no tiene 
dueño y nada que ver con el kirchnerismo” 

+++ Además

El camposanto de Berazategui 
se prepara para homenajear a 
los veteranos de Malvinas
n El martes 2 de abril, Día del Veterano y de los Caídos en la 
guerra de Malvinas, se realizará la tradicional misa que recuerda 
a los héroes, organizada por los Custodios Malvineros de Bera-
zategui. Se llevará a cabo a partir de las 10.15, en la réplica del 
Camposanto de Darwin, que se encuentra ubicado en el Cemen-
terio Municipal (Av. Milazzo y 368 B). Este espacio es el primer 
cementerio del país exclusivo para excombatientes.
Uno de los Custodios Malvineros, Martín Héctor San Miguel, 
informó acerca de esta actividad emblemática: “La Municipalidad 
de Berazategui está poniendo en valor tres plazoletas del Campo-
santo y en todas ellas vamos a colocar obras de arte que identi-
fiquen a las tres Fuerzas Armadas que estuvieron en Malvinas: 
Aérea, Ejército y Marina”.
Durante la jornada, además, habrá una réplica del helicóptero Bell 
UH-1H, similar al usado en la Guerra; un camión del Regimiento 
de Infantería N° 7, con una cocina de campaña y un camión de 
comunicaciones con las antenas y los equipos. A su vez, se hará 
presente la Policía de la provincia de Buenos Aires, con las Direc-
ciones de Infantería, Caballería, Motorizada, la Banda Sinfónica 
completa y un helicóptero que estuvo en el conflicto.
“Los veteranos de Guerra nunca le tuvimos miedo a la muerte, 
pero sí al olvido. Le agradecemos a los vecinos de Berazategui y 
al intendente Juan José Mussi por darnos la satisfacción de honrar-
nos y llevarnos en el corazón”, finalizó San Miguel.

SE REALIZARÁ LA MISA RECORDATORIA Y HABRÁ 
EXHIBICIONES DE HELICÓPTEROS Y CAMIONES DE COMBATE
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“Hay muchas argentinas lu-
chadoras. El tiempo nos llevó 
a obtener lugares pero aun 

hoy así cuesta que las mujeres 
sean respetadas. En nuestro país, 
por ejemplo, en la Corte Suprema 
de Justicia no hay mujeres y el 
cupo político es una ley que im-
pone que las mujeres puedan tener 
un lugar porque sino tampoco lo 
tendríamos- estimo Sanara Mas-
simino- por otro lado tampoco te-
nemos muchas ministras, solo dos. 
Si, cuesta que la mujeres seamos 
reconocidas, pero hay que seguir 
luchando”.

La actual concejal recordó ade-
más que “hasta no hace mucho no 
había mujeres traumatólogas, por-
que decían que no tenían fuerza 
para mover los huesos, cosas que 
se decían para no darle lugar en 
definitiva. Tampoco había mujeres 
en la fuerza... hoy manejan helicóp-
teros, hay mujeres Gendarmes, en 
Prefectura, en las Policías, en las 
Fuerzas Amadas. Esto obligó que 
se fueran agregando baños y hace 
cinco años atrás, no muchos más, 
cambiaron muchas cosas, seguimos 
ganando terrenos para las mujeres”. 

Massimino argumentó que du-
rante el kirchnerismo, “Tuvimos 
mucho para la foto y poco para los 
hechos. Se gastaba fortuna en los 
ministerios mientras los niveles de 
violencia están cada vez más altos. 
Porque necesitamos leyes, pero  
que se apliquen, tener un ministe-
rio de la mujer y que no se cumplan 
las leyes no sirve. Hoy tenemos que 
trabajar mas que nunca, buscar so-
luciones para que se terminen los 
femicidios de una buena vez”. 

Rescató que “hay asociaciones 
civiles que están trabajando muy 
bien”, pero como contrapartida, 
“las estadísticas de violencia son 
cada vez mas altas”.

La concejal es mamá, esposa, 
política abogada,...”las mujeres 
tenemos la habilidad de hacer de 
todo, llegas a tu casa y te sacas los 
zapatos. El año pasado terminó mi 
hijo el secundario y fue terrible 
con el UPD, con el viaje a Bari-
loche, todo cuesta arriba, pero po-
demos, porque tenemos una rutina 
diaria” describió. 

Antes de cerrar opinó: “Ve-
nimos de años de decadencia. La 
Argentina es resilente, porque so-
mos un pueblo pasivo, nos dan un 
plan que no nos permite vivir dig-
namente y lo aceptamos. Se acos-

tumbraron a vivir con poco, pero 
menos del piso no podemos bajar. 
Piensen que los planes sociales 
son puro clientelismo político que 
no deja de someter a un grupo de 
gente, la realidad es que no hay 
trabajo y  nadie se preocupó por 
gestionarlo. Hay que comenzar a 
abrir fabricas, que vuelva la cultu-
ra del trabajo. El plan es un parche 
antes que nada, pero el país necesi-
ta otra cosa.  No hay ética ni moral 
porque con todo se perdieron las 
buenas costumbres”. 

Por otro lado el dialogo fue 
con Beatriz Gómez, secretaria 
adjunta del Partido Socialista 
de Berazategui. “El ministerio 
de la Mujer solo fue libertinaje. 
Porque nunca se preocuparon que 
hay lugares en el interior del país 
donde las mujeres aun no tienen 
agua, toman agua de charco, y 
que hacemos por esa gente...
nada, por eso considero que no 
somos buenos, solo estamos 
acostumbrados a dar lo que nos 
sobra. Y la realidad actual es una 
bola de nieve, que cayo después 
de años de manipulación y 
corrupción. Es la consecuencia de 
muchos años de libertinaje”. 

Gómez pertenece a un 
partido donde la mujer tuvo 
preponderancia. Fue Alicia 
Moreau de Justo quien lucho 
mucho por los derechos de las 

mujeres en una época donde las 
mujeres tenían que luchar mucho 
mas que ahora. “No había por 
ejemplo un baño en la facultad 
y Moreau quería ser doctora. 
Entonces tuvieron que construir 
un baño y los hombres estaban 
enojadísimos. Pensemos que la 
mujer voto en San Juan en 1928,  
y el 98 por ciento fue a votar . 
Calingasta tuvo la primer mujer 
intendente y una primera diputada 
provincial. Estaba sola, en una 
Cámara llena de hombres., esa 
era la foto. Esa fue una lucha que 
hay que recordar porque parece 
que todo en la Argentina se fundó 
a partir de 1945 y en realidad 
muchas mujeres trabajaron antes. 
Se dejo de votar porque los 
hombres se enojaron porque las 
mujeres no cocinaban y esperaban 
otro trato”.

La dirigente socialista dijo no 
estar de acuerdo “con lo del cupo 
femenino”. Y admitió: “Lo correcto 
es, yo puedo porque soy capaz, no 
porque me dejas. Hay mucho por lo 
que trabajar en cuanto a eso”. 

Y dijo que “acá se desvirtuó 
mucho cuando tratando de conse-
guir espacios hay mujeres que se 
bajaron la bombacha adelante de 
la Catedral. Cuando lo vi pedí por 
favor que sacaran eso de los me-
dios. No me representan nada esas 
mujeres.” 

“Pensaba… las mujeres que 
iban a la facultad y luchaban por 
un lugar estaban tapadas hasta el 
cuello y cambiaron la historia.  La 
historia no se cambia escribiéndo-
me las tetas, desnudas, pidiendo 
que maten al hombre. Esas muje-
res no representan a nadie, porque 
cuando tuvieron que ir a defender 

a las mujeres que matan en los 
montes y las dejan en las rutas no 
van. Son las mujeres de Plaza de 
Mayo, del Congreso las que se 
han llevado un montón de dinero 
y no han cambiando absolutamen-
te nada. Cambiar una letra en las 
palabras que decimos todos los 
días tampoco nos modifica como 
sociedad, ni nos hace crecer, esas 
solo dan vergüenza, esos grupos 
nos atrasan”. 

Gómez opinó después que 
“muchas veces la mujer se somete 
al hombre porque no sabe valo-
rarse, no sabe que no hay ninguna 
diferencia. Crié a mis hijos, y en 
muchos lugares todo lo de la casa 
recae sobre la mujeres y algunos 
hombres no lo registran. Pero to-
dos debemos aportar”. 

Confió que según los ingre-
sos, “No somos clase media, sino 
media clase” y que “normalmente 
en muchos hogares, es la mujer la 
que se las ingenia para  poner la 
mesa, la atención de los hijos, todo 
recae sobre la mujer. Y a veces es 
una carga pesada cuando no hay 
recursos. Caímos como sociedad 
demasiado abajo. Tengo 75 años y 
a veces pienso que como sucedió 
que dejamos que nos hicieran esto. 
Si hacemos memoria empezamos 
con (Eduardo) Duhalde, con los 
150 del Plan Trabajar. Los sindica-
listas fueron perversos y nadie dijo 
nada, no defendieron nada, ni la 
fuente de trabajo. Ellos se llenaron 
los bolsillos, el marido se quedo en 
casa, porque se quedo sin trabajo y 
las cosas cambiaron. Eso hay que 
revertirlo, peleando en serio. En 
Europa les ofrecieron un subsidio y 
los sacaron a los corchasos. La gen-
te quiere trabajar, no como acá que 
los mandaban a cortar el paso, a ba-
rrer la calle y así ahora cobran sin 
hacer absolutamente nada y tene-
mos a más de medio país subsidia-
do. Eso no puede ser más...” pidió.

ACTUALIDAD

SINDICATO DE TRABAJADORES
MUNICIPALES DE BERAZATEGUI

Inscripción Gremial N° 2747

Calle 151 Nº 1846 - Berazategui l ( (011) 4216-1715

A todos los compañeros, obreros y empleados 
municipales, que día a día ponen su esfuerzo en 

pos del bienestar de toda la comunidad del 
distrito, renovamos nuestro  compromiso de 

continuar trabajando juntos y en la misma senda, 
para  revertir estos momentos tan acuciantes 

para los trabajadores de nuestro país.

ORGULLOSAMENTE MUNICIPALES

Gabriel Carril Campusano
Secretario GeneralComisión Directiva

Por el Día Internacional de la Mujer escuchamos a dos mujeres que opinan de lo 
que esta pasando, en el programa que conduce Alberto Sabini. Piden volver a los 
viejos valores, a la “educación de excelencia” y hablan de cómo se gestaron las 
nuevas generaciones en base a un modelo de país que no pone el acento en el traba-
jo. Son la Concejal Sandra Massimino, de Juntos por el Cambio y  Beatriz Gomez, 
Secretaria Adjunta del Partido Socialista de Berazategui. De dos líneas políticas 
diferentes concuerdan en muchos aspectos.  

PARTICIPARON DEL PROGRAMA RADIAL “LA MAÑANA DESDE BERAZATEGUI” POR FM DEL ESTE

Sandra Massimino, de Juntos por el Cambio y Beatriz Gómez 
dirigente Socialista, en el Día Internacional de la Mujer




